



NACIONAL | 10
 Ya entró a Chiapas la caravana migrante hondureña; Migración les pide documentarse para atravesar el país
 [AGENCIAS]



CIUDAD | 14
 Sheinbaum sufre en carne propia corrupción en nuevos verificentros; anuncia que hará cambios en el programa
 [DENISSE MENDOZA]

LA ESQUINA

El mensaje que han dado los mexicanos distinguidos con el Premio Crónica es muy relevante: la cultura y la ciencia son esenciales para el desarrollo de una nación justa y abierta, con esperanza al futuro. Tienen que ser prioritarios, no nada más en el discurso, sino en la inversión pública. Ahí está el quid de la transformación profunda que requiere nuestro país.

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL:
 Jorge Kahwagi Gastine
 JUEVES 18
 OCTUBRE 2018
 AÑO 23 Nº 8005 / \$10.00
 www.cronica.com.mx

LA **CRÓNICA** DE HOY
 VICEPRESIDENTE:
 Jorge Kahwagi Macari

JKG: Hacer patria es no tener mexicanos de 1ª y 2ª

La transformación debe permitir igualdad de oportunidades, dice el presidente de Crónica

- Hay enojo social por la indiferencia ante la desigualdad, señala durante la entrega de los Premios Crónica 2018
- Afirma que los valores nacionales nos protegen de los grandes desafíos
- En toda coyuntura, "nuestra línea editorial es México"; no está sujeta a calendarios electorales
- "Nuestro Sarukhán es el moderno Noé que ha sabido interpretar el mandato social de preservar la biodiversidad": Rudomin

[DANIEL BLANCAS MADRIGAL]

.2 a 6



SAÚL CASTILLO

Pablo Rudomin, José Sarukhán (Premio Crónica 2018), Manuel Peimbert Sierra (Premio Crónica 2018), Jorge Kahwagi Gastine, José Carreño Carlón (Premio Crónica 2018), Francisco Báez Rodríguez y Rafael García Garza, al finalizar la ceremonia de la entrega del Premio Crónica 2018, en el Museo Nacional de Antropología. Eduardo Matos recibió el galardón para la soprano María Katzarava, quien, por no poder asistir, envió un mensaje.

.2 a 6

Exitosa 9ª entrega del Premio Crónica 2018

MANUEL PEIMBERT: La ciencia es un medio necesario para tener un desarrollo justo y armónico

MARÍA KATZARAVA: El nuevo gobierno debe invertir en cultura, que es invertir en el futuro; no quitar recursos

JOSÉ SARUKHÁN: Soy un privilegiado por ser mexicano y por haber estudiado y enseñado en la UNAM

JOSÉ CARREÑO: No hay país hispanohablante en el que no aparezca un líder cultural formado por los libros del FCE



CIUDAD | 15
 Reducen un día el corte total de agua en la capital; será del 31 de octubre al 4 de noviembre... aunque se normalizará hasta el 7

[DENISSE MENDOZA]



ACADEMIA | 21
 Científicos hallan la mayor estructura astronómica conocida: el supercúmulo de galaxias Hyperion, un objeto cósmico con masa igual a mil billones de soles

ESCRIBEN

ÓSCAR ESPINOSA VILLARREAL	UNO
MIGUEL ÁNGEL RIVERA	DOS
CECILIA TÉLLEZ	DOS
RAFAEL CARDONA	TRES
LEOPOLDO MENDÍVIL	6
DAVID GUTIÉRREZ	8
SAÚL ARELLANO	9
JULIO BRITO A.	12
LUIS DAVID FERNÁNDEZ ARAYA	13